



Pièces	4 Pièces
Superficie	152 m²
Référence	5858906
Prix	3 800 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

À vendre : appartement de luxe à Cannes, situé dans la célèbre résidence Le Gray d'Albion. Cette résidence sécurisée offre un emplacement idéal entre la rue d'Antibes et La Croisette. Notre agence est fière de présenter ce spacieux appartement de 4 pièces, comprenant une terrasse d'environ 47 m² offrant une vue imprenable sur la mer et la ville. L'appartement se compose d'un lumineux séjour en angle, d'une cuisine indépendante, de trois chambres dont une suite parentale avec salle de bains complète, et deux autres chambres, chacune avec sa propre salle de bains. Toilettes invités incluses. De ...

For sale: luxury apartment in Cannes, located in the famous Le Gray d'Albion residence. This secure residence offers an ideal location between rue d'Antibes and La Croisette. Our agency is proud to present this spacious 4-room apartment, including a terrace of approximately 47 m² offering breathtaking views of the sea and the city. The apartment consists of a bright corner living room, an independent kitchen, three bedrooms including a master suite with full bathroom, and two other bedrooms, each with its own bathroom. Guest toilet included. In addition, a cellar and underground parking are ...

CIME MÉDITERRANÉE

Le Gray d'Albion - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

